
日時：2018年9月5日(水)　17：00～20:00

場所：明治大学駿河台キャンパス グローバルフロント１階 グローバルホール

参加者：84名

■　アンケート集計（回収総数　48）

学部学生 14

大学院生 3

卒業生 15

1

15

明治大学生の学部学科内訳

1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

0 7 0 2 - -

0 0 0 2 - -

1 0 0 0 - -

0 1 0 0 - -

0 0 0 1 - -

- - - - 0 2

- - - - 1 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 2

大学のホームページ 5

大学の授業で先生から聞いた 10

ＯＬＩＳのホームページ 7

友人から聞いた 9

その他 * 16

* 大学/教授等からのメール・案内：7、Facebook：2、金融紫紺会：1、その他：6

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 24

保険業界のキャリアパスに興味があった 2

保険会社の仕事に興味があった 7

保険/金融業界を目指している 2

講師の話が聞きたかった 16

卒業生の話が聞きたかった 0

先生に勧められた 14

友人に誘われた 1

その他 5

<明治大学金融紫紺会共催>

ＯＬＩＳ-明治大学保険フォーラム アンケート集計

商学部 商学科

国際日本学部 国際日本学科

明治大

政治経済学部 経済学科

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙﾋﾞｼﾞﾈｽ研究科 ﾘｱﾙｴｽﾃｰﾄﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ専攻

情報ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ学部 情報ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ学科

法学部 法律学科 国際関係法コース

先端数理科学研究科 現象数理学専攻

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演 32 11 0

招待講演 26 16 0

記念講演 29 14 0

全体 27 11 0

講演 ・これからの世界の変化が楽しみ。

・非常にわかりやすく見やすかった。

・将来のリスク、保険の形について学べた。

・最新の話で保険の可能性を感じた。

・深堀りした内容も聞きたかった。

招待講演 ・規制の本音、Fintechへの心がけ等参考になった。

・非常にわかり易く、世界のルールを学ぶことができた。

・学生ではわからない部分もあった。

・具体的な内容も聞きたかった。

・私には難しすぎて理解しきれなかった。

記念講演 ・大変幅広い視野で、勉強になった。

・非常に興味深い講演でした。

・金融業界の将来について良く分かりました。

・情報量が多くて頭の中でまだ処理しきれていない。

全体 ・全体的に貴重な話を聞けて良かったです。

・私の知りたかった情報ではなかったが、面白かった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 24

20

講演 21

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 10

保険会社/業界の概要 17

金融一般 22

保険業界のキャリアパス 10

保険業界へのスキルパス 12

その他 7

フォーラム



■　意見・感想
・

・

・

・

・

・

・

・ 将来予測の在り方、分析について勉強したいと思っている。リスクの分析にも技術
革新が起こっているのなら知りたいと思っている。また、Python等の活用法も知りた
い。

素晴らしい講義、誠にありがとうございました。

OB同士で金融業界について意見交換・ディスカッションをしたいです。

生保にフォーカスした講演があれば是非参加したいです。

大変参考になりました。

大変勉強になりました。社会構造の変化と新しいビジネスモデル・リスクマネジメン
ト。銀行業の本来の役割も大事なことだと思いました。有意義なお時間をありがとう
ございました。

本日はありがとうございました。保険会社勤務ですが、大変参考になりました。

大変興味深いお話ありがとうございました。


